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Comportamiento de la cartera en Colombia es muy positivo 

Bogotá, 24 ago. (Prensa Bancóldex). El análisis que hizo Bancóldex acerca del comportamiento 
de la cartera en Colombia por parte del sector financiero es muy positivo. 

Así lo aseguró el presidente de Bancóldex, Santiago Rojas Arroyo, en su intervención durante el 
Octavo Congreso Andino de Crédito y Cobranzas que realizó Covinoc, empresa líder en el sector 
de crédito y cobranzas, en el Club El Nogal de Bogotá. 

“Hemos encontrado que el nivel de cartera vencida se ha comportado en niveles muy positivos, 
está cayendo, luego es una señal muy positiva”, indicó el presidente del Banco. 

Afirmó que es una cartera muy sana la que existe hoy en día en el sistema financiero colombiano y 
hay un aumento en los niveles de desembolsos. 

Dijo que la economía colombiana va por buen camino, el ambiente de negocios en el país es alto y 
ha aumentado el crédito. 
 

Cifra récord de desembolsos en dólares por parte de Bancóldex 

El presidente de la entidad destacó como cifra record del Banco el desembolso de más de 4 
billones de pesos en créditos, entre agosto de 2010 a julio de 2011, para los empresarios 
colombianos.  

Asimismo, resalto que de estos recursos USD1.024 millones de dólares se han entregado al sector 
exportador. 

“De estos 4 billones, son más de mil millones de dólares que han sido destinados al sector 
exportador, lo cual ha permitido a estos empresarios tomar decisiones de inversión”, manifestó. 

Dijo que el atractivo de los créditos de Bancóldex son los plazos. 

“Tenemos unos plazos muy largos y unas tasas de interés bastante atractivas que les ha permitido 
hacer inversiones para fortalecer sus empresas”. 

Agregó que la entidad también está financiando de manera importante al comprador de producto 
colombiano en el exterior. “Ahí tenemos un comportamiento muy positivo de más de USD100 
millones de dólares en lo corrido del año”. 

Empresarios del país a asegurarse contra el invierno 

El presidente del Banco aprovechó para hacer un llamado a los empresarios del país para que 
aseguren y protejan su negocio de los efectos de la próxima ola invernal. 

“No hay que esperar a que sucedan los eventos para tomar medidas. El mensaje es: señor 
empresario es importante tomar los seguros de crédito. Los microcréditos los estamos apoyando 
con un microseguro porque es importante que si usted compra una máquina de coser, un 
computador o un elemento para fortalecer su empresa, lo asegure porque si sucede algún evento, 
puede ser el tema de ola invernal, un desastre natural, un incendio, usted tiene que proteger su 
capital”, dijo.  

 



 

   

Boletín de Prensa      

A su vez, recordó que la línea que puso a disposición el Banco por 30 mil millones de pesos para 
prevenir, mitigar y recuperar las empresas en caso de ser afectadas por el invierno, no es 
solamente para damnificados. 

“No hay que esperar a que usted tenga el agua al cuello, usted puede pedir la línea desde ahora 
para hacer labores en su empresa de mitigación del riesgo e impermeabilización. Para eso está la 
línea de Bancóldex”.  

 

(Fin) 

 


